

## SUMMARY

# PENGOLAHAN DATA PELANGGAN DAN TAGIHAN LAUNDRY DI ZAM-ZAM LAUNDRY

Created by Indarianto

**Subject** : PENGOLAHAN DATA PELANGGAN DAN TAGIHAN

**Subject Alt** : PENGOLAHAN DATA PELANGGAN DAN TAGIHAN

**Keyword** : PENGOLAHAN DATA PELANGGAN DAN TAGIHAN

### **Description :**

Sistem komputerisasi sangat erat kaitannya dengan aplikasi-aplikasi yang menunjang sistem komputerisasi agar berjalan dengan baik, efektif dan efisien maka dibutuhkan sebuah program yang mengacu kepada sistem komputer.

Adalah NetBeans IDE yang merupakan salah satu tools pemrograman yang diintegrasikan ke dalam aplikasi software yang mendukung pembangunan GUI (Graphical User Interface) dan berorientasikan objek. NetBeans IDE juga didukung oleh bahasa java yang hasil aplikasi tersebut dapat berjalan di semua platform komputer.

Laundry Zam-Zam merupakan salah satu perusahaan yang berlokasi di Jakarta. Sistem komputerisasi ingin diterapkan khususnya di bidang pendataan pelanggan dan keuangan Di Laundry Zam-Zam. Sebelumnya pihak manajemen masih melakukan transaksi pembayaran laundry secara manual. Pihak manajemen perusahaan mengakui banyak kendala yang dialami pada saat transaksi yang bersifat manual dan manajemen data yang tidak efisien. Oleh karena itu, dibutuhkan sebuah program aplikasi monitoring data pelanggan yang berbasis sistem komputerisasi untuk mengatasi masalah yang ada. Berdasarkan permintaan pihak perusahaan, maka penulis mengambil judul “ Pengolahan Data Pelanggan dan Tagihan Laundry di Zamzam Laundry”.

**Date Create** : 12/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2005-83-103

**Collection** : 2005-83-103

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor